#### Covid-19 Massnahmen in der JO-TG Haslital Brienz

Liebe Eltern und Kinder der JO-TG Haslital-Brienz

Der Bundesrat hat heute die geltenden Corona-Massnahmen zur Eindämmung der Pandemie noch einmal verschärft. Bereits haben einige Kantone die Skigebiete geschlossen.

# **Absage JO-TG Trainings**

Wir haben uns zur Sicherheit aller entschieden, den Trainingsbetrieb der JO-TG nicht aufzunehmen. Wir warten die Lage bis Anfang Januar ab und werden dann neu beurteilen.

# **Training Youngster Team findet statt**

Die Kinder des Youngster Team SAK trainieren gemäss Planung Ski Alpin Kader.

### Sport bis maximal fünf Personen

Im Freien dürfen Gruppen bis maximal fünf Personen Sport treiben. Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre dürfen in Gruppen bis maximal 15 Personen zusammen Sport treiben, aber keine Wettkämpfe austragen.

### Aufforderung, zu Hause zu bleiben

Der Bundesrat fordert die Bevölkerung dazu auf, zu Hause zu bleiben. Die Menschen sollen ihre sozialen Kontakte auf ein Minimum beschränken sowie auf nicht notwendige Reisen und auf Ausflüge verzichten.

Aufgrund dieser Empfehlungen erachten wir es als vernünftig, dass die Eltern selber entscheiden und mit den Kindern skifahren gehen.

Falls der Bundesrat am 30. Dezember bei der Zwischenbilanz Lockerungen erlässt, werden wir euch wieder informieren.

Wir danken euch vielmals fürs Verständnis. Bei Fragen dürft ihr euch gerne An Nicolas Zurfluh wenden.

Wir wünschen euch schöne Weihnachten, unfallfreie Wintertage und bleibt gesund.

Sportliche Grüsse JO-TG Gruppenverantwortliche

Andrea, Mario, Fabian, Micha und Nicolas



















